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武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員 青木 宏和 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和４年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1.行財政運営に

ついて 

【趣旨説明】 

本町において、これまで進められてきた大規模事業は、昨年度、屋内

温水プールと知多南部広域環境センターの建設工事が終わり、本年度４

月に供用開始されました。現在は、知多武豊駅東土地区画整理事業と中

央公園整備工事が進められています。そして今後は、半田消防署武豊支

所の移転に伴う建設工事や東大高保育園およびあおぞら園の新築工事、

学校給食センターの新築工事が進められるとお聞きしております。 

一方、歳入の面では、本年度中にはＪＥＲＡ武豊火力発電所の建設が

終わり、供用開始が予定されており、供用開始されれば多額の固定資産

税が見込まれます。 

令和３年度までは、知多武豊駅東土地区画整理事業や屋内温水プール、

知多南部広域環境センターの建設工事など大型事業が重なったことによ

り財政的には大規模な予算編成となりました。そして、このような状況

下において、町長や職員の方々の努力により、令和３年度末の財政調整

基金の残高見込み額が約１８億２６００万円となり、適切な財政運営を

行っていただけたと思います。 

今後は、多額の歳入が見込まれますが、公共施設の老朽化の対応も必

要となり、今後、どのような事業を優先し財政運営を行っていくのかを

検討していくことは大変重要であると考えます。 

そこで、以下のとおり質問させて頂きます。 

 

 

【質問事項】 

① 今後、５年間の一般会計の歳出見込み額をどのように考えているの

か。 

② 今後、５年間の一般会計の繰入金見込み額と町債見込み額、公債費

見込み額、基金積立金見込み額をどのように考えているのか。 

③ 基金には、財政調整基金や庁舎建設基金や都市計画事業基金などの

目的基金があるが、目標基金額など基金についてどのように考えてい

るのか。 

④ 今後、５年間でどのような事業を考えているのか。 

 

 


